
1

それは、パオロ・ヴェロネーゼの「カナの婚礼」でし
た。1563 年に書かれたので、約 4 ６０年前です。そ
の大きさは、約 7 ｍ ×10 ｍですから、畳４０枚程度。
２０坪ですから家が建ちますね。
最大の絵画が何かは分かりました。せっかくなのでそ
の先の解説も読んでみましたが、「マニエリスム様式」
とか「コスモポリタニズム的なタブローの中に・・・」
等々わからない単語が続出。やっと「グレコ・ローマン」
という耳慣れた単語が出てきたのですが、どうやらレ
スリングのことではなく、建築様式だったりして。と
にかくわからない単語ばかり。でも、頑張って読んで

いると、この絵画は、
新約聖書のヨハネの
福音書２章 1 ～１１
にある「イエスが最初
に行った奇跡」を描い
たものであると書い

てありました。実は僕は時々聖書を読んでいて、この
章はなんとなく覚えていたので、俄然興味がわきまし
た。
その章の内容は、ガリラヤのカナという所で婚礼があ
り、イエスとマリアが招待されました。すると、こと
もあろうに、お祝いの席の最中にもかかわらず、途中
でワインがなくなってしまったのです。それに気づい
たマリアは、隣にいるイエスにそれを告げました。す
るとイエスは、そこにある水がめに水を注ぐように命
じたのです。そして、給仕がその水を器に注ぐと、な
んと水は上質なワインに変わっていたのでした。これ
が、イエスが初めに行った奇跡です。
そこで、なんとなく感じませんか。今年度の RI 会長
のテーマは「ロータリーのマジック」です。アーチッ
ク会長は、ドミニカ共和国で浄水器の設置に携わった
時、濁った水が清水に変わるのを見た子どもが「もう
一度魔法を見せて」と言ったことから、ロータリーの

スティファニー・アーチック RI 会長の掲げる
「The Magic of Rotary」は『新約聖書』「ヨ
ハネの福音書」とルーブル美術館にある「カナ
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事情により「四つのテスト」の解説は、また今月も断片的になってしまいました。その事情とはパリオリンピックです。
パリオリンピックについては、今月書かないと鮮度が落ちてしまいますので悪しからず。
今年はパリオリンピックの年でもありました。開会中は、パリへの興味がわくものです。後学のためと言えば聞こえの良
い、ミーハー感覚で、僕もルーブル美術館についてキーボードをたたいてみました。出てきた、出てきた、ルーブル美術館。
そこには３８万点を超える作品が所蔵され、展示数は３万５０００点とのことです。「これは大変だ、さあ、どうしよう、
何から手を付けるか」。何しろスタートがミーハー感覚だったので、一番大きな絵画は何か、まずはそれを調べました。
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マジックを感じたとのことです。①聖書では、「水を
ワインに」⇒ドミニカでは「濁水を清水に」（ロータリー
の友 2024 年 2 月号横組み P42 左側、同じく 3 月号
横組み P19 左上段参照）②聖書では「奇跡」⇒ロー
タリーでは「マジック」。
これが、「ヨハネの福音書を意識していた説」です。
さらに、「ヨハネの福音書」と「カナの婚礼」の解説
を並べて読んでいると、アーチック RI 会長が伝えた
いことはここにあるのかもしれない、と。現在のロー
タリーの課題を感じることが出来たからです。
聖書を正確に読むと、聖書には「奇跡」ではなく「神
のしるし」と書かれています。この巨大な絵画には
130 人の人が描かれています。しかし、その「神のし
るし」に、いったい何人の人が気付いたのか。聖書を
読むと、その宴会の世話役（絵画の下段、中央よりや
や上手でグラスを掲げている人）でさえ、その「しるし」
には気づかなかったのです。食卓には果物が並び、宴
席が後半であるのがわかります。そして世話人は花婿
を呼び、「普通は、初めに良いワインを出して、酔い
が回ったところで悪いワインを出すものだが、あなた
は良いワインを今まで取っておきました」と言ったの
です。水が上質のワインになったこと、つまり「神のし
るし」に気づかなかった証拠です。「神のしるし」に気
づいたのは、マリアとイエスの周りの数人の弟子だけ。
そもそもこの絵は、ベネディクト派の修道院の食道の
壁に飾るために書かれたものでした。
修道士たちは常にイエスとともに食事をし、こんなに
大勢の人がいても「神のしるし」に気づくものはほと
んどいない、もしかして我々も「神のしるし」が目の
前にあるにもかかわらず、気づかないままで生きてい
るのではないかという自戒の念を呼ぶために、この絵
画を掲げたと言われております。
スティファニー・アーチック会長は、「The Magic of 
Rotary」⇒「ヨハネの福音書」と「カナの婚礼」をし
て、①我々ロータリアン自身も「神のしるし」に気づ
いていないのではないか。と言う自戒。そして、②我々
ロータリーの活動に気づいていない人が、この世界に
なんと沢山いることか。もっと知らしめなければなら
ない。→「公共イメージ向上」。
を訴えているのが、『スティファニー・アーチック会
長の掲げる、「The Magic of Rotary」は『新約聖書』「ヨ
ハネの福音書」とルーブル美術館にある「カナの婚礼」
を意識していた説』でした。
果たして、スティファニー・アーチック会長がそれを

意識していたか。
つまり、この説が正しいかどうかは僕にとって重要な
ことではありません。
僕がロータリアンである理由をまた一つ確認できたこ
とで十分だから。
他にもイエスは様々な奇跡を起こしました。“WE 
ARE THE WORLD”　の歌詞に「神は石をパンに変
えた」とありますが、聖書ではイエスは石をパンに変
えていません。ルカの福音書４- ３～４に書いてあり
ます。ここも心に響きますね「人はパンだけで生きる
のではない」ではほかに何が必要か。それを見つける
ために僕はロータリーをやっているのです。
尚、この絵画はイタリア政府から返還を求められたそ
うですが、「大きすぎるから運べない」との理由で、
フランス政府は拒んだそうですが、運ぶ気になれば運
べそうな気がしますがね。
奇跡を起こさなくてもね。

さて、例によって前置きが
長くなってしまいました
が、「四つのテスト」の話も
書かなくてはなりません。
最初は「Is it the 
TRUTH?」で、日本語
訳は「真実かどうか」で
すが、上から順番ではな
く、まずは２の「みんな
に公平か」と４の「みん
なのためになるか」を見
てみましょう。「みんな」
と言うと「everyone」や

「everybody」を思い浮かべますが、ここでの「みんな」
は「concerned」の訳です。「concerned」辞書で見ると、

「関係者」とくに「利害関係者」の意味があります。
ですから、「concerned」は「みんな」と言えば「み
んな」なのですが、正確に言えば「すべての関係者」
あるいは「すべての利害関係者」となり、すなわち「す
べての取引先」と言うことになります。ただ単に「み
んな」というと、街ですれ違った人や、同じ電車やバ
スやエレベーターに乗り合わせた人もさしますが、こ
こでいう「みんな」はそういう知らない人ではなく、
あくまで何らかのかかわりを、特に仕事上での関係を
持つ人を指すのであることに気が付くのです。
さらに、「concerned」の関連語である「concern」
を調べると、事業、営業、商社、財閥、の意味もあ
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9 月 7 日米山奨学生研修会で
柿田川湧水の清掃をしてきま
した
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①　仕事：医療法人社団健芯会の理事として、経営全般を務める。
②　趣味：キャンプ・マリンスポーツ（クルージング・ジェットスキー）
③　出身：東京都墨田区両国
④　最高だった旅先：パリ・ニース・モナコレース時代の友人が F1 ドライバーだっ
　　たこともあり、パリからニース、ニースからモナコに移動し、モナコの F1 グ　
　　ランプリを鈴木亜久里邸で観戦。
⑤　好きな本：伸びる会社は「これ」をやらない！当法人の組織マネジメントとして、
　　識学を導入。
⑥　好きな曲：ジャーニー・オープンアームズ、その他多数
⑦　好きな映画：トップガン・君に読む物語
⑧　自分を例えるなら：幸せ者
⑨　あなたにとってロータリーとは：経営者の学校
⑩　尊敬する人：出会った人

所属：東京臨海南
担当：会長

勝間田　健一

今月号から当地区全クラブの会長プロフィールを順次掲載します。
ー「隔たりを取り除き“ご縁”を大切に」なさってください。ー

所属：東京目白
担当：会長

並木　正幸

昨年国際ロータリーに加盟致しました。会長幹事共に地区青少年交換委員会の経験
者でありましたのでスポンサークラブ、ホストクラブへの協力を前向きに進めて参
ります。④最高だった旅行先「コロラド州ボールダー」アメリカのアウトドア文化
の発信地。ハイキングやクライミングを楽しめるフィールドが有り、トップクライ
マーが住んでいることでも知られています。⑥好きな曲（歌手など）Booker T. & 
the M.G.’s
②趣味　本業として、音楽関係の経験が有ります。
音楽好きの集まる店をコンセプトに飲食店も経営しております。
https://manjiro-open.com/

ります。財閥と言えばコンツェルンですが、「concern」
の最初の C を K に、次の C を Z に変えれば、「Konzern」
となり、ドイツ語のコンツェルンです。
　そのことからも、「concerned」はビジネスにかかわ
る用語であるにおいがします。
よって、「みんな」は「みんな」でも「仕事に関わるみんな」

と考えるべきなのです。
　今月はここまでとしておきます。来月は３番目の「好
意と友情を深めるか」「Will it build GOODWILL and 
BETTER FRIENDSHIPS?」のとくに「GOODWILL」
について考えていきます。
どうぞ、お楽しみに。

私の仕事はブランド品のリサイクル業です。各種ブランド品、時計、ジュエリー等

の買取及び販売をしております。メイン商材は時計になります。趣味はマラソンと

ゴルフです。マラソンは友人と全国で開催されるフルマラソンかハーフマラソンに

各県１つは参加することを目標に走っております。４３都道府県は制覇したのです

がコロナ禍以降はエントリーしておらず全国制覇まであと一歩です。その代わり最

近はゴルフに熱中しております。ベストスコアは７９です。好きな歌手は現在活動

休止していますが氷室京介さんです。高校生の時に BOOWY の曲を聞いて衝撃を

受け今に至るまでヒムロックの大ファンです。

継岩　憲二
所属：東京臨海西
担当：会長
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私は信州は長野市の出身、女系家族の三女として生まれました。そして我が代で
150 年ぶりに久保田家は男児に恵まれました。医療一家ということもあり母と同業
の薬剤師になり、今から 30 年程前、私は昔の町医者の様にヒトと向き合い、気軽
にココロの会話をすることによって根本治療が実現することが漢方の世界にあるこ
とを知り、カラダとココロの両面から治療が行える漢方を志しました。人生 100
年時代に、自身の健康とどう向き合うかの選択も多様化しています。健康の健は身
体が健やかに、康は心が康らかに中庸を保てることが大切だと感じます。私の大好
きな映画『パッチ・アダムス』の中にこんな言葉があります。「医者の使命は死を
遠ざけることではなく、生を高めることだ」と。

所属：東京一ッ橋
担当：会長

久保田　佳代

１．趣味 ①服飾・デザイン関係　　
　　この頃気になっているのは、ヘラルボニーのメーカーです。
　　色彩・色合いが面白く素敵なのに感動しております！
　　ネクタイ・T シャツ・シャツ・カーテン・ポーチを展開しています。
　　（異彩作家・アーティストの方々の作品・絵画です。）
２．好きな曲　
　　①小川知子さんー銀色の雨　②ＧＳ－ 60.70 年代　③ K-pop ダンスと歌の
　　二刀流の華麗さが好きです！
　　1.BTS ー Dynamite・Butter   2.Newjeans   3.ILLIT　4.BP-Howyoulikethat
   　5.aespa   6.NCTU   
３．ロータリーとは　
　　①皆様が同じ目的・目標を持って、社会奉仕活動に邁進している
　　姿に、いつも美しさを感じております！ロータリーさんにご縁が有りましたの 
      で、その一員として情熱を持って取り組みたいと思います。
　　②但し、私の基本の考えとしましては、社会奉仕・寄付が標題です。
　　各団体にも、奉仕活動をしております。

所属：東京御苑
担当：会長

増谷　克己

兵庫県丹波市出身の坂東隆弘、薬局経営・薬剤師、66 歳です。ロータリーへの入
会は 2005 年 2 月 4 日、RID2680 柏原ロータリークラブでした。前クラブでは 18
年皆勤で幹事、会長も経験させていただきました。前地区では、青少年奉仕委員長
を始めインターアクト・RYLA と数多くの委員会で活動しました。
この度、ご縁がありまして、沖縄首里ロータリークラブにチャーターメンバーとし
て、新たなロータリーに夢と信頼、希望をもって再入会させていただきました。現
在、会長として毎月１～２回は、沖縄入りしております。本クラブは、他地域のメ
ンバーも多く、コミュニケーションに工夫を加えながら、また、沖縄首里女性活躍
ロータリー衛星クラブと一緒になって、積極的に活動をして行きたいと思います。

「平和 - 環境 - 未来」このクラブ創立理念で、新しい仲間を増やし、そして会長と
して『ご縁を紡ぎだし、さらに繋ごうロータリーのマジック。』とテーマを設け、
そのマジックで世界を変えていくこと。そして沖縄の素晴らしい環境を守り、笑顔
あふれる未来へ、若い人たちと一緒に活動していきたいと思います。

所属：沖縄首里
担当：会長

坂東　隆弘



5

GOVERNOR's MONTHLY LETTER

ポール・ハリス・フェロー
　　                        舘　勝宏【東京新宿】
ベネファクター
                    　　　 平良友美【浦添】

米山功労者・メジャードナー
　　 24 回　　　　　四方　満  【東京新宿】

米山功労者・マルチプル
     　 8 回　　　　　大谷昌義　【東京新宿】
　　   2 回　　　　　落合宙一　【東京新宿】

米山功労者
　　　　　　　　　   舘　勝宏【東京新宿】

ポール・ハリス・ソサエティ
                              舘　勝宏【東京新宿】
　　　　　 

                9 月 7 日まで　敬称略、順不同

ロータリー財団・メジャードナー
　　　　レベル 2　　加藤幸男　【東京練馬西】

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー
　　　  8 回　　      岡部　悠 　【東京新宿】
 　　　 7 回　　　　瀧澤一郎　【東京葛飾中央】
           6 回　　　   西岡孝志　【東京紀尾井町】
　　    3 回　　　　坂田生子　【東京紀尾井町】
　　　　　             岡部安治　【東京新宿】
           2 回　　　　加藤正美　【東京新宿】
　　　　　             鈴木祥祐　【東京新宿】
　　　　　　　　     成瀬英治　【東京新宿】
                 　　　　平良友美　【浦添】

発行：国際ロータリー第2580地区ガバナー事務所
〒 104-0031 東京都中央区京橋 2-11-8  全医協連会館 1 階

TEL:03-3538-0211 E-mail:office@rid2580.org　URL:https://www.rid2580.org

第2580地区クラブ数・会員数

ご厚意に対し、深く感謝申し上げます

2024 年 8 月 31 日時点　　クラブ数　73RC
正会員数 3058 名（内女性 332 名・10.86％）
8 月の入会者数 21 名（内女性 3 名）
8 月の退会者数 7 名（内女性 0 名）
8 月の増減数 61 名

私は、茨城県水戸市で建築設備業を営んでおります。仕事の殆どが都内の為水道橋
に住んでおります。具体的には電気設備工事、給排水衛生設備工事、空調換気設備
工事等の新築、改修、修繕工事を行っています。
茨城の会社が東京で仕事ができるのも、これまでお取引いただいた方々とのご縁の
おかげです。自分を例えるとマグロだと思います。常に動き続け、何かに取り組ん
でいないと落ち着かない性格です。ロータリー活動を通じて、このご縁を大切にし、
職業奉仕を実践して地域社会に貢献したいと考えています。趣味のおいしい料理や
お酒、旅行から得た多彩な視点を、クラブ活動にも反映させ、皆様と共により良い
未来を築いてまいります。

所属：東京後楽
担当：会長

菊池　修一郎

　那覇北ロータリークラブは、今年度クラブ設立１５周年を迎えます。その記念事
業として会員相互の交流を目的とした石川県の旅行を計画しています。
　石川県は、私の出身地であり地元である沖縄県の首里城が火災で焼失し修復を
行っている中で、輪島塗職人との技術交流を行っている繋がりのある県です。
現地は、地震で被災され大変な状況と推察しております。旅行を通してではありま
すが現地を訪れ、お互いの復興の願いを共有する機会になればと思っております。
　また、今回の旅行は、１５年来のロータリーの仲間達との旅行です。私の今まで
の旅行の中でも心に残るものになることでしょう。

所属：那覇北
担当：会長

石川　正剛

ご厚意に対し、深く感謝申し上げます


